

----- Message transféré -----

**Sujet** :[INTERNET] ENROBES ACR à Epuisay

**Date** :Sun, 26 Nov 2023 13:56:25 +0100

**De** :SOPHIE LOISEAU

**Pour** :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Par ce mail je vous informe de mon opposition à l'implantation d'une centrale à enrobés à chaud sur la zone industrielle de la commune d'Epuisay.

En effet, il ne me paraît envisageable de pouvoir construire une telle entreprise si dangereuse à la fois pour les riverains comme pour les habitations.

Cela serait contraire à la biodiversité. De plus, ce projet augmenterait énormément la circulation de camions et donc créerait une zone accidentogène.

Cette maison familiale appartient à ma mère, chez qui nous venons en famille passer toutes nos vacances tout le long de l'année.

Je pense également que ce type d'entreprise nuirait à la santé des riverains en apportant une pollution à la fois terrestre et aérienne.

(Ma mère : française Bargat : bierge haut à épuisay)

Cordialement,

Mme Loiseau